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Dahme Jacht Club e. V.     Königs Wusterhausen, den 30. Sept. 2023 

 
 

P r o t o k o l l   

Mitgliederversammlung vom 02.09.2023 

 
Anwesend: Mario Santora, Stefanie Kurzyna, Marc Taube; siehe Anwesenheitslisten 

Fehlend: Michael Lisken, Nico Hopsch-Schulz 

Schriftführer: Jessica Herrmann 

 

 

Zum Protokoll der Mitgliederversammlung vom 24.06.2023 gibt es keine Einwände und gilt somit als 

angenommen. 

 

TOP 1 – Mitgliederbewegungen  

Anträge auf Mitgliedschaft stellen Sibylle Graßmann (nicht anwesend), Jan Baschin, Fabian Lührs und 

Simon Kühn. Die drei letztgenannten stellen sich kurz vor.  

 

Die Probemitgliedschaft von Enrico Bull endet und er wird von der Mitgliedschaft einstimmig als 

Ordentliches Mitglied gewählt.  

 

TOP 2 – Finanzen  

Stefanie Kurzyna beginnt mit dem Vorlesen der Kontostände und erinnert an den Ausgleich der 

restlichen offenen Beitragsrechnungen. 

 

Sie kündigt an, bis Mitte Oktober nicht da zu sein, und ausschließlich in besonders dringenden Fällen 

Zahlungsvorgänge bearbeiten kann. 

 

TOP 3 – Technik 

Marc Taube erinnert an den Arbeitsdienst am 09.09.2023 zur Vorbereitung der Opti-Kehrausregatta. 

Weiterhin werden folgende Punkte thematisiert:  

 

Flaggenmast Instandsetzung erledigt, Flaggenmast steht wieder 

Aufslippen 
Belehrung über Verhalten und Gefahren beim Slippen 

→ Termin ist angesetzt auf den 21.10.2023 um 15.30 Uhr 

Winterstellplatz 

Bootshalle 

Anträge auf Stellplatz in der Halle für die Bootsüberholung sind beim Slipteam 

einzureichen. 

Wasserproben 

Aufgrund der Ergebnisse der Wasserproben (zu hoher Mangangehalt, 

Verkeimung) aus dem Brunnen ist das Wasser nicht als Trinkwasser zu 

verwenden.  

Transponder Transponder für die Toreinfahrt können bei Marc noch erworben werden.  

Rasenmäher Die Wartung wurde durchgeführt; der Rasenmäher ist wieder funktionstüchtig. 

 

Einwand Albrecht Haunschild: 

Das Problem mit dem Mangangehalt war schon immer bekannt, daher war das Wasser noch nie als 

Trinkwasser zu bezeichnen. 

 

Ergänzung Mario Santora:  

Die Leitung vom Kaffeekahn wird nicht verlängert. Eventuell sollte über den Bau eines tieferen Brunnens 

nachgedacht werden. 
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Ergänzung Michael Wiedstruck:  

1. Es wurde eine Spülkastenreinigung der WC vorgenommen. 

2. Die Trinkwasserhygiene ist v. a. auch beim Duschen wichtig, da sich bei Heißwasser Bakterien 

schneller verbreiten und Aerosole freigegeben werden. Diese können in die Atemwege 

gelangen und zu gesundheitlichen Problemen führen.  

 

TOP 4 – Sport 

Im Auftrag von Michael Lisken liest der Vorsitzende die Regattaergebnisse vor.  

 

Kehrausregatta am 16./17.09.23:  

Es wird darauf hingewiesen, dass ab Freitag nicht auf dem Gelände geparkt werden darf, um den 

Booten, Trailern und Wohnwagen den nötigen Rangierraum zu gewährleisten. 

 

Einwand Frank Lietzmann: 

Frank bittet darum, dass der Hafen- und Grundstückswart anwesend ist. Außerdem bedankt er sich bei 

allen Helfern für die zugesagte Unterstützung im Wettfahrtleiter-Team. 

 

Rückerstattung der Startgelder 2023: 

Diese sind bis zum 21.10.2023 bei Michael Lisken einzureichen.  

 

TOP 5 – Kinder- und Jugendsport 

Stellvertretend für Nico Hopsch-Schulz trägt die Schriftführerin die Regattaergebnisse vor. 

 

TOP 6 – Allgemeines 

Vorstandswahl 2024: 

Mario Santora erinnert an die Vorstandswahl kommenden März und ruft zu Helfern auf, die eine 

Wahlkommission bilden. Als Freiwillige melden sich direkt Dirk Hopsch, Rainer Wellmitz und Jörg 

Lietzmann. Auf Nachfrage von Rainer, welche Vorstandsmitglieder ihr Amt niederlegen werden, äußert 

Mario, dass er als einziger aus dem bisherigen Vorstand nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung 

steht. 

 

Vereins-Artikel: 

Vereins-Artikel und die DJC-Chronik zum 125-jährigen Jubiläum können nach wie vor bei Gesa 

erworben werden. 

 

Bewerbungsstart Koje Volker Laue: 

Mario gibt bekannt, dass Volker Laue seine Koje zum Ende des Jahres zurückgeben wird. Bewerbungen 

können ab sofort bis zum 21.10.2023 beim Vorstand eingereicht werden. 

 

Einwand Dieter Leukert: 

Dieter schlägt eine Silvesterparty vor. Darüber wird, organisatorisch bedingt, zu einem späteren 

Zeitpunkt entschieden. 

 

Einwand Cordelia Wiedstruck: 

Cordi wünscht sich bzw. bittet darum, dass unsere Motorbootfahrer die Absicherung der Vereins-

Regatten übernehmen, damit künftig Situationen, wie zur Internen Wettfahrt im Juli, wo Teilnehmer 

aufgrund eines Hitzeschlags abbrechen und ohne Unterstützung in den Hafen zurückkehren müssen, 

vermieden werden. 
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Einwand Michael Wiedstruck:  

1. Er appelliert an die Mitgliedschaft, die Arbeiten über das Jahr zu verteilen und eine 

Regelmäßigkeit an den Tag zu legen, um Arbeitsdienste zu entlasten.  

2. Der Kompost ist recht lädiert. Michael richtet die Frage, ob der Kompost abgerissen und 

entsorgt oder neu gebaut wird. 

3. Er schlägt vor, die grüne Tonne regelmäßig leeren zu lassen und bittet bei Zustimmung um 

Erörterung in welcher Regelmäßigkeit dies geschehen soll (z. B. wöchentlich). 

4. Zur Vorbereitung des Auflslippens bittet er im Namen des Slipteams, dass bitte sämtliche 

Privatsachen aus der Halle zu räumen, die Beschriftung der Pallhölzer vorzunehmen und die 

Gestelle freizuräumen sind. Außerdem appelliert er erneut an das Vorlegen einer gültigen 

Bootshaftpflichtversicherung. Wenn diese nicht vorliegt, wird das betroffene Boot aus 

Sicherheitsgründen nicht bewegt. 

 

Einwand Claudia Pfeiler:  

Claudia erkundigt sich, was mit der alten Badeleiter geschieht. Diese wird dem Wasserrettungsdienst 

zur Verfügung gestellt.  

 

 

– Ende – 

        _____________________________ 
Zur Kenntnis genommen:      Mario Santora 

Mario Santora        1. Vorsitzender 
Stefanie Kurzyna 
Marc Taube       _____________________________ 
Nico Hopsch-Schulz       Jessica Herrmann  
Michael Lisken        Schriftführerin        


